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ENTREGA DE HONRARIAS
Assembleia faz homenagem aos 110 anos de Anápolis

O empresário Anastácios Após-
tolos Dagios, presidente da 

Associação Comercial e Industrial 
de Anápolis (Acia) e do Sindicato 
das Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Anápolis (Sicma), rece-
beu o título de Cidadão Goiano, ou-
torgado pela Assembleia Legislativa 
do Estado de Goiás, por iniciativa do 
deputado Carlos Antônio. A entrega 
da honraria ocorreu em sessão so-
lene ocorrida no último dia 04/04, no 
plenário da Casa, com a presença 
de várias autoridades e lideranças 
classistas. A cerimônia marcou a 
homenagem do parlamento goiano 
aos 110 anos de emancipação de 
Anápolis.

Na oportunidade, também recebeu 
o título de Cidadão Goiano o ex-pre-
sidente da Acia e atual presidente do 
conselho de administração da Agên-
cia Goiana de Regulação, Ridoval 

Chiareloto. Ainda na solenidade, fo-
ram agraciados com a Medalha de 
Mérito “Pedro Ludovico Teixeira” o 
prefeito de Anápolis, Roberto Naves, 
e os médicos: Dieb Abdon Afiune, 
Elias Hanna, Ernei de Oliveira Pina, 
Jesulino Gonçalves Montalvão, João 
Amélio da Silva Júnior, Jonas Ubira-
jara Husni e Luiz Cláudio Resende 
Gonçalves.

O autor da homenagem, deputado 
Carlos Antônio, lembrou que desde 
o início do seu mandato, tem reali-
zado a sessão solene em homena-
gem ao aniversário de Anápolis e, 
na ocasião, prestando homenagem 
à pessoas de diversos segmentos 
que têm contribuído com o desen-
volvimento do Município.  No seu 
discurso, o parlamentar fez questão 
de ler um breve currículo de cada 
um dos homenageados. “São pesso-
as conhecidas, que têm uma longa 

folha de serviços prestados à nossa 
cidade e, por isso, é uma honra para 
mim poder homenageá-los”, ressal-
tou Carlos Antônio, que também fez 
um relato da história e da importân-
cia de Anápolis.

O empresário Anastácios Apósto-
los Dagios, também falou na tribuna 
da Assembleia. “Tem um peso muito 
grande da Acia, nesta homenagem 
que recebo”, disse , lembrando que 
a entidade completou 82 anos e, em 
mais de oito décadas, teve um papel 
preponderante na história do desen-
volvimento de Anápolis.

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, parabe-
nizou os homenageados e o deputa-
do Carlos Antônio pela iniciativa. “É 
muito importante valorizar Anápolis 
e todas as pessoas que deram con-
tribuição ao seu crescimento, à sua 
história”, sintetizou.
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EVENTO
Sesi Jundiaí comemora 54 anos de fundação

No último dia 04/04, foi realizado 
um evento em comemoração 

aos 54 anos do CAT “Gilson Alves 
de Sousa”, Sesi Jundiaí. A unidade 
foi fundada em 1º de agosto de 1963 
e leva o nome do empresário mineiro 
que implantou o Sesi em Brasília, no 
ano de 1961.

A solenidade realizada no auditório 
da instituição, contou com a presença 
do presidente da Fieg Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, na ocasião 
representando o presidente da Fede-
ração das Indústrias do Estado de Goi-
ás e do superintendente do Sesi/GO, 
Paulos Vargas. Além de professores, 
alunos e profissionais envolvidos na 
5ª Semana Interna de Prevenção de 
Acidentes de Trabalho- SIPAT, que foi 
lançada no mesmo evento, com uma 
vasta programação.

A gerente do Sesi Jundiaí, Marciana 

Neves, fez um relato histórico da uni-
dade que, segundo ela, começou com 
uma pequena estrutura e, hoje, atende 
aos segmentos de educação, através 
do ensino fundamental (6º ao 9º ano), 
em convênio com a secretaria estadual 
de Educação e do ensino médio (EBEP- 
1º ao 3º ano) e também da educação 
continuada. Além de abrigar estrutura 
de lazer e atendimento nas áreas de 
saúde e de segurança do trabalho.

O superintendente do Sesi, Paulo 
Vargas, ressaltou que o Sesi Jundiaí é 
uma das melhores unidades do interior 
do Estado e tem merecido atenção es-
pecial, através de vários investimentos 
em sua estrutura física, bem como no 
seu quadro de funcionários. Ele ressal-
tou que a unidade presta um serviço 
da mais alta relevância para a indústria 
de Anápolis e região.

O presidente da Fieg Regional Aná-

polis, Wilson de Oliveira, durante o seu 
discurso, se encarregou de ser o por-
tador de mais uma boa notícia: a supe-
rintendência irá fazer novas melhorias 
no Sesi Jundiaí, com investimentos da 
ordem de R$ 3 milhões. “Esta unidade, 
que hoje com muita honra estamos co-
memorando os seus 54 anos, é fruto 
da parceria de resultado dos nossos 
sindicatos patronais com a Federa-
ção das Indústrias e os empresários. 
“Agradecemos muito ao Paulo Vargas 
e ao Pedro Alves, pelo apoio que têm 
dado às nossas unidades do Sesi e do 
Senai em Anápolis”, frisou.

Durante a solenidade, foram entre-
gues placas de agradecimento. Rece-
beram a homenagem: Wilson de Oli-
veira, Paulo Vargas, Marciana Neves 
e Darlan Siqueira, primeiro gerente do 
Sesi Jundaí e atual articulador do Sis-
tema Fieg.
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ACIA

Paulo Afonso faz palestra sobre atuação do CAL/CNI

O vice-presidente da Confede-
ração Nacional da Indústria, 

Paulo Afonso Ferreira, foi o convida-
do da primeira reunião do segundo 
semestre da Associação Comercial e 
Industrial de Anápolis (Acia), ocorrida 
no dia 02/08 último, na sede da enti-
dade. Na oportunidade, Paulo Afonso 
discorreu cobre o trabalho do Conse-
lho Temático de Assuntos Legislati-
vos (CAL/CNI), o qual preside.

De acordo com Paulo Afonso, o 
CAL faz um monitoramento de to-
das as proposituras que tramitam 
no Congresso Nacional. Atualmente, 
estima-se em mais de 15 mil, sendo 
que deste total, mais de 6 mil têm al-
guma ligação com o setor produtivo. 
Todos os anos, é realizado uma gran-
de reunião para definição da Agenda 

Legislativa, indicando os projetos que 
terão acompanhamento mais diretor 
por parte do Conselho e a Pauta Mí-
nima, com as proposituras de maior 
impacto.

Paulo Afonso afirmou que, embora 
o País venha passando por uma crise 
política, com desdobramentos em sua 
economia, este é um ano que pode 
ser considerado positivo do ponto de 
vista legislativo. Ele destacou a apro-
vação da reforma trabalhista, da PEC 
dos gastos públicos, da terceirização, 
a devolução do dinheiro das contas 
inativas do FGTS, a convalidação dos 
incentivos fiscais e uma série de ou-
tras proposituras de interesse do se-
tor empresarial. E, agora, as expecta-
tivas voltam-se para outras reformas, 
como a previdenciária, a política e a 

tributária.
O presidente da Fieg Regional Aná-

polis, Wilson de Oliveira, que é con-
selheiro do CAL, representando a Fe-
deração das Indústrias do Estado de 
Goiás, falou sobre o importante tra-
balho realizado pelo conselho, lidera-
do por Paulo Afonso. “É um trabalho 
muito forte de defesa dos interesses 
do setor produtivo”, pontuou. O pre-
sidente da Associação Comercial e 
Industrial de Anápolis (Acia), Anastá-
cios Apóstolos Dagios também enal-
teceu o trabalho do CAL que, segun-
do disse, presta um grande serviço 
ao segmento patronal. “É um escudo 
que temos para nos defender de mui-
tos projetos que trazem impactos ne-
gativos para quem produz no País”, 
afiançou.
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BRASÍLIA

Regulamentação do lobby é tema de debate no CAL/CNI

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

participou, no dia 1º/08, de reunião do 
Conselho Temático de Assuntos Le-
gislativos da Confederação Nacional 
da Indústria (CAL/CNI), em Brasília. A 
reunião teve como palestrantes o ex-
-congressista americano e presidente 
da Universidade de North Dakota, 
Mark Kennedy, e o presidente da As-
sociação Brasileira de Relações ins-
titucionais e Governamentais (Abrig), 
Guilherme Cunha Costa. O tema em 
pauta foi a regulamentação do lobby.

De acordo com Wilson de Oliveira, 
trata-se de uma questão importante, 
já que o lobby na prática já existe, 
contudo, não de forma regulamen-
tada como ocorre em outros paí-
ses, como nos Estados Unidos, por 
exemplo. 

“Como representantes classistas, 
nós fazemos lobby em torno dos in-
teresses do setor produtivo. Os tra-
balhadores também fazem lobby de 
seus interesses através das suas 
centrais sindicais. O que nós estamos 
discutindo é que esta atividade tenha 
um regulamento e seja reconhecida 
para que não haja nenhum tipo de 
problema e isso fará, também, com 
que haja mais transparência”, pon-
tuou Wilson de Oliveira.

A regulamentação do lobby está 
sendo discutida no Congresso nacio-
nal, através de um projeto que trata 

de sua regulamentação e que tem 
como relatora a deputada Cristiane 

Brasil (PTB-RJ), que também partici-
pou do encontro na CNI.
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SINDALIMENTOS
Presidente se reúne com representante do programa 
Brasil Mata Viva

EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

O presidente do Sindicato das 
Indústrias de Alimentação de 

Anápolis (SindAlimentos), se reuniu 
com a coordenadora do programa 
Brasil Mata Viva, Maria Tereza Um-
belino, no último dia 25/07. Também 
participaram do encontro a advogada 
Lorena Silvério e a colaboradora da 
Fieg Regional Anápolis, Paula Lobo 
Matos Bernardes.

Na ocasião, Wilson de Oliveira pa-
rabenizou a ONG BMV pelo trabalho 
realizado e a aprovação recente da 
lei nº 19763/17, que institui o Progra-
ma Tesouro Verde, que compreende 
o estabelecimento de instrumentos 
econômicos destinados ao mercado 
de bens intangíveis ambientais, ob-
jetivando a expansão da economia 
do Estado de Goiás, em consonân-
cia com a preservação e conserva-

ção de florestas nativas. A lei foi san-
cionada pelo Governador Marconi 
Perillo e entrou em vigor na data de 
sua publicação.

O SindAlimentos é parceiro do Bra-
sil Mata Viva, que foi apresentado du-

rante reunião de diretoria ocorrida há 
cerca de dois anos. De lá para cá o 
projeto evoluiu e, agora, tomará mais 
impulso em Goiás com o programa 
Tesouro Verde, já devidamente instru-
ído por uma legislação própria.
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